

— DIARIO DE SESIONES — DE LA — ASAMBLEA DE MADRID —



Número 257

19 de junio de 2008

VIII Legislatura

COMISIÓN DE CONTROL DEL ENTE PÚBLICO RADIO TELEVISIÓN MADRID

PRESIDENCIA

Ilma. Sra. D.^a Rosa María Posada Chapado

Sesión celebrada el jueves 19 de junio de 2008

ORDEN DEL DÍA

1.- C 251/08 RGEP. 5981, Comparecencia de la Sra. D.^a Isabel Linares Liébana, Directora General del Ente Público Radio Televisión Madrid, a petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre clausura de su Delegación en Getafe. (Por vía del artículo 221 del Reglamento de la Asamblea).

2.- Ruegos y preguntas.

SUMARIO

-Se abre la sesión a las 10 horas y 9 minutos.

Página 6879

— **C 251/08 RGE. 5981, Comparecencia de la Sra. D.ª Isabel Linares Liébana, Directora General del Ente Público Radio Televisión Madrid, a petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre clausura de su Delegación en Getafe. (Por vía del artículo 221 del Reglamento de la Asamblea).**

Página 6879

-Interviene el Sr. Cepeda García, exponiendo los motivos de petición de la comparecencia.

Página 6879

-Exposición de la Sra. Directora General del Ente Público Radio Televisión Madrid.

Página 6879-6880

-Intervienen, en turno de portavoces, el Sr. Ruiz López, el Sr. Cepeda García y el Sr. Jiménez de Parga Maseda.

Página 6880-6884

-Interviene la Sra. Directora General, dando respuesta a los señores portavoces.

Página 6884

— **Ruegos y Preguntas.**

Página 6884

-No hubo ruegos ni preguntas.

Página 6884

- Se levanta la sesión a las 10 horas y 38 minutos.

Página 6884

(Se abre la sesión a las diez horas y nueve minutos)

La Sra. **PRESIDENTA**: Buenas días, señorías. Bienvenidos a la sesión de la Comisión de Radio Televisión Madrid. Comenzamos con el primer punto del orden del día.

C 251/08 RGEF. 5981, Comparecencia de la Sra. D.ª Isabel Linares Liébana, Directora General del Ente Público Radio Televisión Madrid, a petición del Grupo Parlamentario Socialista, al objeto de informar sobre la clausura de su delegación en Getafe. (Por vía del artículo 221 del Reglamento de la Asamblea.)

Señor Cepeda, ¿desea consumir un turno para introducir su solicitud de comparecencia? (*Asentimiento*) Tiene la palabra.

El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: Muchas gracias, señora Presidenta. Buenos días a todos, señorías. Mi Grupo ha solicitado la comparecencia de la Directora General ante un hecho que nos parece de una trascendencia importante, que es la clausura de una delegación territorial de Telemadrid, además, curiosamente, la delegación del sur de Madrid, esperamos que no tenga ninguna connotación de cuál es la sociología electoral de la zona. Pero lo cierto y verdad es que, a fecha de hoy, Telemadrid ha tomado una decisión, y es dejar sin una delegación y dejar sin dar cobertura informativa a cerca de un millón de habitantes en esta Comunidad Autónoma. Por lo tanto, nos gustaría saber si es el inicio del cierre de todas las delegaciones, o es simplemente algún ajuste de carácter presupuestario el que lleva a la Dirección General de Telemadrid a tomar esta decisión. Muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señoría. En turno de contestación, tiene la palabra la señora Linares Liébana.

La Sra. **DIRECTORA GENERAL DEL ENTE PÚBLICO RADIO TELEVISIÓN MADRID** (Linares Liébana): Gracias, señora Presidenta. Señorías, el Grupo Parlamentario Socialista solicita esta

comparecencia para que informe sobre la clausura de la delegación de Getafe, como ha dicho el señor Cepeda, y, como ya viene siendo habitual en esta sesión desde la comisión de control, debo decirles que sus representantes, tanto en la comisión delegada como en el Consejo de Administración, así como los representantes sindicales, han sido puntualmente informados.

En primer lugar, quiero describir lo que es la delegación territorial de Getafe para que sepamos de lo que estamos hablando. Se trata de un piso de unos 70 metros, en un edificio de viviendas, de una segunda altura, que constaba de tres habitáculos, y ahí desarrollaban su trabajo tres trabajadores de Telemadrid: dos redactores, uno que estaba de lunes a viernes y otro que estaba los fines de semana, y un cámara. Cubrían la zona geográfica de influencia del sur, y este piso donde trabajaban se había montado cuando Telemadrid emitía desde la calle Espronceda, en las dependencias de EFE, hace 18 ó 19 años, cuando empezó Telemadrid. En este momento, con la cercanía de las oficinas centrales de Telemadrid en la Ciudad de la Imagen, no tenía ningún sentido mantener la delegación.

Miramos la posibilidad de cerrar la delegación desde el punto de vista informativo, desde el punto de vista de cobertura, también desde el punto de vista económico y empresarial, y vimos que verdaderamente podíamos cubrir exactamente esa zona de influencia sur, que es donde estamos ubicados, donde está ubicada la central de Telemadrid, como todos ustedes saben, en la Ciudad de la Imagen, perfectamente desde donde estamos, desde la Ciudad de la Imagen. El coste tampoco era gran cosa, porque la delegación era un piso, pero estábamos hablando de unos 2.500 ó 2.600 euros al mes, y parecía absurdo estar pagando esas cantidades más lo que pagábamos por alquiler, que era algo más de 1.000 euros, más lo que se pagaba por las señales de emisión de estar allí. Por tanto, procedimos a plantear el cierre; los tres trabajadores están trabajando con total normalidad, haciendo el mismo trabajo que venían haciendo, desde Telemadrid, desde la Ciudad de la Imagen. Yo me reuní personalmente con el Alcalde de Getafe para explicarle las razones, me dijo que él venía ese día de Getafe y había tardado en llegar a las oficinas de Telemadrid apenas cinco minutos y que verdaderamente no tenía ningún sentido y que lo entendía perfectamente. Tenemos una relación

excelente con Getafe, y, de hecho, repasando para esta comparecencia las veces que ha salido Getafe en nuestros informativos, les puedo decir que es la gran ciudad de la Comunidad de Madrid que más ha salido, junto a Móstoles, en los últimos meses en los informativos y en los programas de actualidad de Telemadrid. También quiero decir que Getafe se encuentra a 14 kilómetros exclusivamente, y eso es realmente poco.

Por tanto, quiero concluir diciendo que lo hemos valorado desde todos los puntos de vista y parecía que tenía sentido proponer este cierre. Quiero asegurarle al señor Cepeda que no va a haber absolutamente ningún menoscabo en el terreno informativo, y que estamos trabajando con total y absoluta normalidad. Muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señora Linares. Para fijar su posición, por el Grupo Parlamentario Izquierda Unida, tiene la palabra el señor Ruiz López.

El Sr. **RUIZ LÓPEZ**: Gracias, señora Presidenta. Señora Directora, se ha requerido su presencia en la que será su última comparecencia en este período de sesiones para informar sobre la decisión de prescindir de la delegación de Getafe de Radio Televisión Madrid. A nuestro juicio, entre los muchos problemas que hoy tiene Radio Televisión Madrid éste no será, con toda seguridad, el de mayor trascendencia, pero trataremos de aprovechar la ocasión para situar su comparecencia en un contexto más amplio, y es el que hace referencia a la existencia o no de los recursos humanos y técnicos suficientes en Radio Televisión Madrid para cubrir, trasladar, elaborar y difundir información audiovisual sobre hechos relevantes en la Comunidad de Madrid.

Al inicio del nuevo período de sesiones, es decir, después de las vacaciones, este Grupo Parlamentario solicitará su comparecencia para evaluar algunos de los objetivos estratégicos de la televisión pública regional; es decir, la actualidad nos ayudará a elegir uno de ellos directamente relacionado con la gestión, la programación, la producción de programas, el modelo presupuestario o la evolución de los servicios informativos, sin descuidar la marcha de las relaciones laborales, hoy manifiestamente mejorables.

Señora Directora General, a la ciudadanía madrileña y al Grupo Parlamentario Izquierda Unida, más que detenernos a especular sobre las razones que han llevado a la Dirección de Radio Televisión Madrid a dismantelar la delegación de Getafe, le interesa conocer la respuesta a esta otra pregunta que le voy a hacer a continuación: ¿Está en condiciones de asegurar que Radio Televisión Madrid dispone de recursos suficientes humanos y técnicos para garantizar que el hecho informativo, allí donde se produzca, contará con las cámaras de Telemadrid para que el derecho de los ciudadanos a recibir información veraz se cumpla? Éste es, en nuestra opinión, el núcleo central de interés, y resulta menos importante la expresión instrumental que se adopte. Si la unidad central de infraestructuras garantiza que Telemadrid llega en tiempo y forma al lugar de la información, lo de menos es si dispone de delegaciones en zona o no. En su momento, la Dirección General de Radio Televisión Madrid decidió poner en marcha la delegación de Getafe atendiendo a razones de descentralización productiva que ahora, como usted ha explicado, no considera imprescindibles.

Señora Directora General, el Grupo Parlamentario Izquierda Unida no se conformará con el resultado de este debate por satisfactorio que éste sea. Vamos a velar por el cumplimiento de lo aquí prometido, es decir, que existen recursos humanos y técnicos para llegar a todos los rincones de la Comunidad donde tengan lugar hechos susceptibles de ser traducidos en información. Si no fuera así, Izquierda Unida exigirá y peleará para que Radio Televisión Madrid se dote de los recursos humanos y técnicos exigibles a un medio de comunicación como Telemadrid, no vaya a ser que la insuficiencia de medios acabe afectando a la calidad de la información que se difunde, y más exactamente a la información institucional y política, ya de por sí aquejada de un acusado sectarismo en los servicios informativos y que en los últimos meses se nos antoja como insoportable. Le voy a poner un ejemplo: el especial informativo desplegado con motivo del corte felizmente superado por Madrid en su camino hacia la organización de los Juegos Olímpicos fue una demostración de cualquier cosa menos de información veraz, objetiva y plural. Nuestro portavoz municipal en el ayuntamiento de la capital fue totalmente ignorado y la propia institución municipal resultó informativamente maltratada mientras

desfilaban por las cámaras de Telemadrid, quizás faltaban cámaras, personajes de todo tipo y condición. Lo mismo cabe decir de este Grupo Parlamentario aquí en la Asamblea de Madrid y de su portavoz, sistemáticamente silenciada en la información de Telemadrid.

En la parte final de esta intervención y comparecencia suya reiteraremos el compromiso de este Grupo Parlamentario con el futuro de Radio Televisión Madrid, un compromiso que exige de todas las fuerzas políticas y sociales, del Consejo de Administración y de los propios representantes de los trabajadores voluntad explícita de entendimiento y acuerdo para salir de la delicada situación actual. Es el Grupo Parlamentario que protagoniza la acción de gobierno y que decide las líneas estratégicas de Radio Televisión Madrid el que tiene que demostrar que puede y quiere dialogar, pactar, cambiar el rumbo de Radio Televisión Madrid. A ello, señora Directora, no le quepa ninguna duda, se ofrece el Grupo Izquierda Unida, y de no ser así, seremos los primeros en denunciar las cosas mal hechas. Nada más, y muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señoría. Tiene la palabra, por el Grupo Parlamentario Socialista, el señor Cepeda.

El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: Muchas gracias, Presidenta. La verdad es que una vez más la Directora General sorprende al Grupo Socialista: acabamos de descubrir que Pozuelo de Alarcón está en el sur de la Comunidad de Madrid, una grata noticia y además un argumento un tanto marciano, me va a permitir que le diga, porque pensar que cerrar la delegación de Getafe o que la delegación de Getafe dé exclusivamente información y noticias de Getafe, me parece que usted se tiene que informar un poco mejor de para qué sirven las delegaciones que tienen ustedes, que, como usted bien sabe -no sé si lo sabe, se lo informo yo-, son tres: la de Getafe, la de Alcalá y la de El Escorial. Mire usted, el problema que tiene Telemadrid, y por eso cierra esta delegación, es que ha cambiado de rumbo desde hace ya unos cuantos años en materia informativa. Usted decía en su última comparecencia en esta Cámara que Telemadrid tenía que cambiar de modelo, que tenía que introducirse en una nueva

forma de trabajar porque iba a competir dentro de nada en el ámbito de lo digital con un montón de canales más. La característica que tiene Madrid es fundamentalmente que es una televisión autonómica -no sé si se ha dado cuenta de ello-, tiene que ser una televisión de proximidad, tiene que dar una información en tiempo real de las cosas que importan a los madrileños. El problema es que Telemadrid ha dejado de ser eso. Telemadrid en los últimos años se ha convertido en una televisión donde ha intentado competir en información no local, no de Madrid, sino en información nacional; ha sido el instrumento, como todo el mundo sabe, de Esperanza Aguirre contra el Gobierno de España. En esa línea es verdad que las delegaciones locales no tienen ningún sentido porque no les interesa para nada dar ningún tipo de información de los pueblos, de los municipios del sur, a no ser que sea para sacar a relucir algún suceso o algún despropósito.

Mire usted, en los últimos tiempos las informaciones en las que ha estado trabajando la delegación del sur, la delegación de Getafe, ha sido para sacar reyertas en Costa Polvoranca, para dar su versión del caso "Severo Ochoa", para sacar a relucir asesinatos en la zona de copas de La Cubierta de Leganés o, sin ir más lejos, en aquellas protestas policiales que hubo en el municipio de Parla; para eso han estado utilizando ustedes la delegación de Getafe. Es verdad, también han utilizado la delegación de Getafe para dar algún tipo de información positiva, pero también un tanto sesgada; por ejemplo, dar la cobertura informativa ante el último atentado de ETA y el minuto de silencio que celebraron todos los municipios de España. Como usted bien sabe, el Presidente de la Federación Española de Municipios es el Alcalde de Getafe y qué brillante idea tuvieron ustedes al hacer la cobertura de ese minuto de silencio frente a todos los ayuntamientos de España que, en vez de ir a tomar las imágenes del Presidente de la Federación Española de Municipios y Provincias, enviaron el equipo de Getafe al municipio de Alcorcón, donde, como todo el mundo sabe, gobierna un alcalde popular. Es decir, ustedes han utilizado una y otra vez los servicios informativos de forma sesgada y partidista.

Fijese usted, esto no lo digo de forma baladí, es que es real. Las informaciones que han estado cubriendo en los últimos tiempos incluso han

sido informaciones ligadas al municipio de Madrid estando en Getafe. En el último mes, de las diecinueve salidas que hizo el equipo de esa delegación, doce fueron para cubrir informaciones en la ciudad de Madrid; tan sólo tres fueron del Ayuntamiento de Leganés para informar, como he dicho con anterioridad, sobre el tema del asesinato en la zona de copas de La Cubierta de Leganés, dos a Móstoles y otras dos a Fuenlabrada. Es decir, ustedes no dan información local, no dan información sobre los municipios y, sobre todo, no dan información relativa, mire usted por dónde, a las grandes acciones gubernamentales que desarrollan los alcaldes socialistas en el sur de Madrid, y por eso quieren cerrar esa delegación; díganlo claramente. Porque si nos argumenta aquí que 2.600 euros al mes será lo que se ahorrarán en términos presupuestarios cerrando esta sede estoy seguro de que eso aportará, en términos presupuestarios, un alivio muy importante a la gran deuda que están acumulando día a día, aunque sea solamente con las producciones externas, como ya hablamos en alguna comparecencia anterior.

Insisto, lo más surrealista es decir que, bueno, claro, al final Getafe está a catorce kilómetros de Pozuelo y que en una motocicleta están allí prácticamente en cinco minutos. Mire usted, ¿qué quiere que le diga? Me parece que son unos argumentos poco comprensibles. Díganos la realidad, porque si de verdad va a querer, desde la sede de Pozuelo de Alarcón, llegar, por ejemplo, a Aranjuez o a Villarejo de Salvanés, que son zonas de influencia de esa delegación, van a tardar bastante más de cinco minutos.

Hay otra cosa que, hablando de cuestiones presupuestarias, me gustaría que me aclarase porque resulta que también ha saltado a la luz un incumplimiento de contrato de la sede que tenían allí, la que van a cerrar, ya que había un contrato en vigor establecido sobre el alquiler precisamente de esa sede y que va a seguir en vigor al menos uno o dos años más. Me gustaría que me aclarase ese extremo.

Desde luego, como usted comprenderá, si mi Grupo le ha hecho comparecer aquí esta mañana es simplemente para denunciar la línea de trabajo que tiene Telemadrid, que, insisto, nos parece muy preocupante. Telemadrid solamente da información de política nacional, cuando le interesa a la señora

Aguirre es para atacar al señor Zapatero y también cuando le interesa a la señora Aguirre es para atacar al señor Rajoy, da igual, pero lo cierto y verdad es que Telemadrid se ha convertido en un instrumento de propaganda no partidista sino personalista de la Presidenta del Gobierno de la Comunidad de Madrid, y ésa es la realidad. Por eso, como no se da otro tipo de información, no es una televisión de proximidad y no es una televisión que dé información cercana a los ciudadanos, que lo están demandando porque para eso es la televisión que pagamos todos los madrileños, por eso han tomado la decisión de empezar a cerrar las delegaciones territoriales. Insisto, me parece que es un mal precedente. No es un hecho característico o puntual, creo que es un hecho estratégico que ustedes han empezado a desarrollar y ustedes han empezado a desarrollar la ilusión o virtualidad de que este tipo de delegaciones no les son útiles porque tampoco dan la información que ustedes están emitiendo a fecha de hoy.

Nosotros vamos a seguir insistiendo en nuestra línea de reiterar que Telemadrid vuelva a ser de nuevo la televisión de todos los madrileños, que Telemadrid vuelva a ser de nuevo una televisión de referencia con información de interés de referencia de lo que sucede en sus pueblos, de lo que sucede en sus calles, de lo que sucede a sus gentes, y que se dejen de una vez por todas de utilizar de una forma partidista y partidaria el ente público Radio Televisión Madrid.

Quisiera añadir también que estamos bastante decepcionados. Pensábamos que un cambio en la Dirección General de Telemadrid iba a suponer también un cambio en la forma de entender la televisión pública de todos los madrileños y, por lo que estamos observando, lamentándolo mucho, la línea que usted sigue es más de lo mismo, si cabe, elevado a la enésima potencia. Muchas gracias.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias, señor Cepeda. Por el Grupo Parlamentario Popular, tiene la palabra el diputado señor Jiménez de Parga.

El Sr. **JIMÉNEZ DE PARGA MASEDA**: Gracias, señora Presidenta. Señorías, probablemente hoy, sin duda alguna, estamos asistiendo a una de las comparecencias más surrealistas, más absurdas y más impresionantes que se puedan dilucidar en

una Comisión como es la de control de Telemadrid. Estamos asistiendo a argumentos como poner en duda la capacidad que tiene Telemadrid para cerrar una delegación territorial. (El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: *En cerrar, no.*)

La Sra. **PRESIDENTA**: Señor Cepeda, por favor.

El Sr. **JIMÉNEZ DE PARGA MASEDA**: Una delegación territorial, señorías, que está a 14 kilómetros de la sede central de Telemadrid. ¡A 14 kilómetros! ¿Saben ustedes a cuántos kilómetros está Antena 3 de la Puerta del Sol? A 19,3 kilómetros. ¿Saben ustedes a cuántos kilómetros está la sede de Telecinco o lo de Sogecable de la Puerta del Sol? A 20 kilómetros. ¿Ustedes se imaginan -y les invito a que lo hagan- que fuesen a Antena 3, a Telecinco o a Sogecable y que propusiesen que, por favor, dado que Antena 3 está a 19 kilómetros de la Puerta del Sol, abriesen una delegación en el centro de Madrid porque Antena 3 no podría cubrir la información de Madrid? ¿Se imaginan ustedes la cara que podrían los directivos de esas emisoras si ustedes les propusiesen de verdad, con seriedad, que, por favor, abriesen una delegación en Madrid porque Antena 3 está a 19 kilómetros del centro de Madrid? Es surrealista, señorías, es totalmente surrealista.

La sede central de Telemadrid, en la Ciudad de la Imagen, está a 14 kilómetros de Getafe. ¡A 14 kilómetros de Getafe! Y cerrar esa delegación, según ustedes, supone no cubrir las noticias que se puedan generar en el sur de Madrid. ¡Es de las cosas más esperpénticas que he oído yo en mi vida! Sinceramente se lo digo. ¡En mi vida! Además, ustedes no explican, porque omiten ese dato, que el cierre de esa delegación supone que los tres trabajadores que trabajaban en esa sede no son despedidos sino que se incorporan a la central, que se incorporan a Telemadrid. (El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: *¡Faltaría más!*)

La Sra. **PRESIDENTA**: Señor Cepeda, ha tenido su turno; le ruego guarde silencio.

El Sr. **JIMÉNEZ DE PARGA MASEDA**: ¡Es

un planteamiento tan surrealista! Pero lo peor de todo es que ustedes han dejado entrever en sus intervenciones que el cierre se producía por una persecución política porque el Alcalde de Getafe es el señor Castro y, como es del Partido Socialista, Telemadrid lo que hace es cerrar una delegación porque su alcalde es del Partido Socialista y, sin embargo, mantiene las dos delegaciones que tiene en El Escorial y en Alcalá de Henares. ¡Aun más esperpéntico! ¡Es surrealista! Pero también ustedes omiten otro dato porque les interesa: ustedes son muy críticos con el cierre de una delegación a 14 kilómetros de la central de Telemadrid, pero no dijeron nada en su momento cuando se planteó el ERE en Televisión Española, que suponía y que supone fundamentalmente la expulsión de los trabajadores de los centros territoriales de toda España, que no están a 14 kilómetros de Televisión Española, sino a cientos de kilómetros; ustedes no dijeron nada sobre eso, no dijeron nada sobre el posible cierre de la delegación en Castilla-León -en Cataluña sí, porque les interesa-, no dijeron nada del cierre de la delegación en Valencia. ¡De eso no dijeron nada! En cambio, se fijan ustedes en el cierre de Getafe, que está a 14 kilómetros de la sede de Telemadrid. ¡Es que no me lo puedo creer! ¡Es totalmente surrealista! ¿No pueden cubrir la información que se produce en el sur enviando una unidad móvil desde la central de Telemadrid a 14 kilómetros? ¡Si se tarda menos! ¡Se tarda menos cogiendo un coche desde la sede de Telemadrid a Getafe que yendo a la Puerta del Sol! ¡Les invito a que lo hagan algún día!

Argumentar más cosas, de verdad, es algo que, sinceramente, no me atrevo a hacer. Únicamente, felicito a Telemadrid por esta decisión, una decisión que se adoptó en su momento, como ha explicado la señora Directora General, cuando Telemadrid estaba en García de Paredes y, por lo tanto, tenía sentido abrir una delegación en Getafe porque la tardanza era mayor. (El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: *A 16 kilómetros, ¿no?*)

La Sra. **PRESIDENTA**: ¡Señor Cepeda, por favor!

El Sr. **JIMÉNEZ DE PARGA MASEDA**: Pero estando Telemadrid, como está ahora, a 14 kilómetros y tan bien comunicada, es un sinsentido

mantener una delegación a 14 kilómetros. Nada más y muchas gracias, señoría.

La Sra. **PRESIDENTA**: Gracias a usted, señor Jiménez de Parga. Para cierre de debate, tiene la palabra la señora Linares Liébana.

La Sra. **DIRECTORA GENERAL DEL ENTE PÚBLICO RADIO TELEVISIÓN MADRID** (Linares Liébana): Gracias, señora Presidenta. Gracias por las intervenciones. En primer lugar, quiero decir que Telemadrid, efectivamente, tiene otras dos delegaciones más: una en El Escorial y otra en Alcalá de Henares, y nuestra intención es mantener las dos; hemos visto que las dos, efectivamente, cubren un área que está más alejada de la central de Telemadrid, en la Ciudad de la Imagen. El acceso a la Ciudad de la Imagen, señor Cepeda, se hace por el kilómetro 36, y, si mira un mapa, puede ver, efectivamente, dónde está situado el kilómetro 36, en cuanto a los puntos cardinales, de la M-40. No le diré más.

En cuanto al mantenimiento de las delegaciones, vamos a seguir tanto con la de Alcalá de Henares como con la de El Escorial. Con lo cual, quiero dejar claro que no va a haber ningún cierre de esas dos delegaciones y, por tanto, el cierre de la delegación de Getafe era única y exclusivamente un tema de eficiencia.

Por último, señor Cepeda, recordarle tan sólo las palabras que pronunció hace 48 horas la Vicepresidenta del Gobierno de la nación en el Senado. Decía la Vicepresidenta al referirse a la reforma de Televisión Española: "Ahorro, eficiencia, estabilidad, equilibrio y calidad del servicio público

son las claves de la reforma del Gobierno en lo audiovisual público, que no puede quedarse sólo en los medios de titularidad estatal."

Pues bien, señorías, conociendo la reforma llevada a cabo en Televisión Española, y a la que hacía referencia el diputado señor Martín Vasco en una anterior comparecencia, ¿estarían ustedes dispuestos a seguir la pauta del Gobierno de la nación que empieza, como recordaba el martes la Vicepresidenta, que pertenece al mismo Grupo político que quien solicita la comparecencia de hoy, por las palabras ahorro y eficiencia? Muchas gracias. (El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: *Por supuesto, pero estamos dispuestos a llegar a un acuerdo.*)

La Sra. **PRESIDENTA**: Señor Cepeda, por favor, es usted un veterano en la casa. (El Sr. **CEPEDA GARCÍA**: *Gracias por lo de veterano, pero tampoco llevo tanto tiempo.*) No tengo por qué acudir a artículos del Reglamento para solicitarle que no interrumpa permanentemente. Gracias, señora Linares. Señorías, pasamos al segundo punto del orden del día.

———— RUEGOS Y PREGUNTAS ————

¿Algún diputado o diputada desea formular algún ruego o alguna pregunta a la Mesa? (*Denegaciones*) No habiendo ningún ruego ni ninguna pregunta, se levanta la sesión.

(*Eran las diez horas y treinta y ocho minutos*)



**SECRETARÍA GENERAL
DIRECCIÓN DE GESTIÓN PARLAMENTARIA
SERVICIO DE PUBLICACIONES**

Plaza de la Asamblea de Madrid, 1 - 28018-MADRID Teléfono 91.779.95.00 - Fax 91.779.95.08

Web: www.asambleamadrid.es

e-mail: publicaciones@asambleamadrid.es

TARIFAS VIGENTES

B.O.A.M. Suscripción anual:	54,09 € .	Número suelto:	0,84 € .
D.S.A.M. Suscripción anual:	78,13 € .	Número suelto:	0,84 € .
CD-ROM Suscripción anual	12,00 € .	CD-ROM semestral	6,00 € .
SUSCRIPCIÓN ANUAL CONJUNTA B.O.A.M. - D.S.A.M.	112,39 € .		
SUSCRIPCIÓN ANUAL CONJUNTA B.O.A.M. - D.S.A.M. EN CD-ROM	16,00 € .		

- IVA incluido -

FORMA DE PAGO

El abono de las tarifas se realizará mediante:

- Talón nominativo a nombre de la Asamblea de Madrid.
- Giro postal.
- Transferencia bancaria a la cuenta núm. 2038 0603 28 6006392382, de Caja Madrid, Pza. Celenque, 2.

SUSCRIPCIONES (CONDICIONES GENERALES)

1. La suscripción será anual. El período de suscripciones finalizará el 31 de diciembre de cada año. Las altas que se produzcan durante el año, a efectos de cobro se contarán desde la primera semana de cada trimestre natural, sea cual fuere la fecha de suscripción dentro del trimestre.
2. El envío de los Boletines comenzará una vez se hayan recibido el importe correspondiente y la tarjeta de suscripción debidamente cumplimentada.
3. El suscriptor que no renovase la suscripción antes del 31 de diciembre será dado de baja.
4. La Administración del Boletín podrá modificar en cualquier momento el precio de la suscripción. El incremento o disminución comenzará a aplicarse a los abonados dados de alta a partir de la siguiente renovación de la suscripción.



TARJETA DE SUSCRIPCIÓN O RENOVACIÓN:

Nombre o razón social:	CIF/NIF:
Domicilio:	Núm.:
Distrito Postal:	Localidad:
Teléfono:	Fax:

DESEO SUSCRIBIRME AL B.O.A.M. D.S.A.M. Conjunta B.O.A.M. y D.S.A.M.
De acuerdo con las condiciones establecidas a partir de y hasta el 31 de diciembre de 2008,
a cuyo efecto les remito la cantidad de Euros.

Mediante: Giro postal Talón nominativo Transferencia bancaria a la c/c citada.

En, a de de 2008.